

AWNI

Serda Senthot, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan, Laksanakan Bintahwil dengan Berikan Wawasan Kebangsaan dan Latihan PBB kepada Pelajar SMKN 5 Kota Serang

A. Nopriyadi - SERANG.AWNI.OR.ID

Feb 14, 2025 - 09:43



Kota Serang, Banten – Dalam rangka meningkatkan rasa cinta tanah air dan kedisiplinan generasi muda, Serda Senthot, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan, melaksanakan kegiatan Pembinaan Ketahanan Wilayah (Bintahwil) dengan memberikan materi wawasan kebangsaan dan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SMKN 5 Kota Serang. Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor Koramil 0602-04/Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, Jum'at (14/02/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh puluhan siswa-siswi SMKN 5 Kota Serang yang antusias mengikuti rangkaian acara. Materi wawasan kebangsaan yang disampaikan oleh Serda Senthot bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai patriotisme, nasionalisme, serta rasa tanggung jawab sebagai generasi penerus bangsa. Selain itu, latihan PBB juga diberikan untuk meningkatkan kedisiplinan, kekompakan, dan keterampilan dasar baris-berbaris.





Komandan Koramil 0602-04/Taktakan, Kapten Inf Farid Hajiri, memberikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini. "Kegiatan Bintangwil seperti ini sangat penting untuk membentuk karakter generasi muda yang disiplin, cinta tanah air, dan memiliki semangat kebangsaan yang tinggi. Kami berharap, melalui kegiatan ini, siswa-siswi SMKN 5 Kota Serang dapat menjadi contoh bagi teman-temannya dalam menerapkan nilai-nilai kebangsaan dan kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari," ujar Kapten Inf Farid Hajiri.



Kegiatan ini juga mendapat respon positif dari pihak sekolah. "Kami sangat berterima kasih kepada Koramil 0602-04/Taktakan yang telah memberikan kesempatan kepada siswa-siswi kami untuk mengikuti kegiatan ini. Semoga kerja sama seperti ini dapat terus berlanjut demi kemajuan pendidikan karakter di sekolah kami," ungkap perwakilan guru SMKN 5 Kota Serang.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa-siswi SMKN 5 Kota Serang dapat lebih memahami arti pentingnya persatuan dan kesatuan bangsa serta memiliki semangat juang yang tinggi dalam menghadapi tantangan di masa depan.

